
Der Bericht entfiel, da der Vertreter des Büros ucr aus persönlichen Gründen verhindert war, an 
der heutigen Sitzung teilzunehmen. Bezüglich der anderen laufenden Baumaßnahmen des 
Gebäudemanagements gab es keine Fragen seitens der Ausschussmitglieder. 
 


